



Assemblée Générale ordinaire des Vert-e-s-de-Ruz du 10 juin 2024 Procès-verbal

1. Accueil

Présent-e-s : Yves Pessina, Romain Douard, Nicolas Comment, Jean-Pierre Kohli, Dorota Retelska, Hélène Cazes, Coline Ortega, Clarence Chollet, Christine Ammann Tschopp (PV), Geneviève Lovis, Laurence Bernauer, Sylvie Richard, Laurent Debrot
Excusé-e-s : Roby Tschopp, Laurent Oppliger, Raphaël Lehmann,

2. Adoption du PV

Correction du PV de l'AG du 19 février 2024 : date à la fin à corriger.
Accepté à l'unanimité

3. Rapport de la Présidence sur l'année 2023

(voir annexe à la convocation)

Le président rappelle les actions menées en 2023 par la section : le stand à VdR-Bouge, les élections, le festival du film vert etc.

Au Conseil général, les interventions des Conseillers généraux et Conseillères générales sont énumérées dans le rapport.

4. Comptes 2023

Festival du Film Vert (2023 !) : peu de fréquentation et de recettes dans le chapeau. Salle de Fontainemelon et régisseur sont assez chers.

Recettes : Les rétrocessions du conseiller communal embellissent les recettes. Avec la fortune de la section, on peut se permettre de lancer des actions.

Acceptés à l'unanimité

4. Budget 2024

Le président s'excuse que le budget 2024 soit présenté pour approbation aussi tard.

FFV : pas de charges pour la salle ni pour le régisseur

Cette année la section a eu des charges salariales pour l'engagement de Clarence comme cheffe de campagne pour les élections communales et s'en félicite.

Le budget est accepté à l'unanimité.

5. Activités et échéances 2024

FFV : la Fontenelle était un bon endroit pour l'organisation.

Pour 2025, on devra décider laquelle des deux salles devra être réservée.

- Fontainemelon (on paie le régisseur et la salle, pratique pour faire la vaisselle)
- la Fontenelle (problème pour faire la vaisselle, mais bon marché)
Dans les deux cas, c'est Yves qui s'occupe de la régie.

VdR-Bouge : le stand de réparation de vélo a bien fonctionné. Les organisateurs ne nous font pas bon accueil.

A voir si on veut relancer les séances bimestrielles.

6. Élections cantonales 2025

On cherche 100 candidat·e·s dans tout le canton. Pour le moment, Yves, Clarence, Dorota, Manon, Coline et Christine qui se sont déjà annoncé·e·s pour la section. Par ailleurs, tout le monde est bienvenu pour donner un coup de main aux stands, s'occuper des panneaux (tisanes), etc..

Le président appelle à participer au groupe Campagne, dont la première séance à lieu le 2 juillet.

7. Election de la direction de la section

Yves étant devenu coprésident des Vert·e·s NE, il remet son poste de président de section. Laurent accepte de reprendre cette fonction (Bravo !). Nicolas reste vice-président et Romain reste caissier.

8. Nomination d'un·e représentant·e au comité cantonal

Coline accepte de représenter notre section. Romain est suppléant. Le Président leur adresse ses remerciements.

9. Divers

PAL : Laurence, en tant que citoyenne, constate que les plans directeurs inspirent confiance. Mais le PAL a été fait rapidement, de sorte qu'il est dangereux au niveau des détails. Le Conseil général n'a pas pu prendre conscience de ces finesses.

Au-dessous de chez Laurence, en 2004, elle a lutté pour préserver la biodiversité (vergers) et faire un éco-quartier. Heureusement, la parcelle reste en zone mixte, mais le quartier à construire est potentiellement dangereux au niveau social, paysager et de la biodiversité. Des immeubles de 16 m de haut et 6 étages pourraient être très rapprochés et se feront de l'ombre les uns sur les autres et sur les vergers. Les promoteurs ne vont pas forcément exploiter tout le potentiel de construction, mais certains le font.

En tant que vert, il est difficile de s'opposer à la densification, d'autant plus que la densification doit se faire vers l'intérieur. Les distances prescrites sont les mêmes, quelle que soit l'orientation.

Laurence va faire opposition, mais elle se demande aussi si c'est possible d'avoir un moratoire. Ne peut-on plus qu'actionner des leviers administratifs (Il n'y a pas encore de plan de quartier) ou est-il encore possible d'intervenir politiquement ? Romain propose de demander au Conseil Communal d'analyser les oppositions pour voir si des modifications du PAL apporterait des solutions.

Un groupe de travail est formé de Hélène, Laurent, Romain, Sylvie, Laurence et Stéphane pour étudier la situation et les possibilités.

Eco-troc

Au début l'éco-troc était apolitique à travers l'association EcoTroc pour obtenir la salle de la Rebatte gratuitement. La deuxième fois, la salle n'était plus mise à disposition gratuitement. Donc en 2024, les Vert-e-s ont fait un éco-débarras sans l'association Eco-troc. Les membres n'étaient pas forcément enchantés. Georges Boulaz a démissionné de la présidence de l'association.

La future déchetterie se trouvera à Boudevilliers. La question est de promouvoir une ressourcerie communale. Sinon, il faudra relancer un éco-débarras. Il faudrait faire une table ronde avec les parties prenantes (CC, EcoTroc, DAD etc).

Est-ce que les Vert-e-s ne reprendraient pas directement l'EcoTroc en notre nom ?

Interventions au législatif communal

Les membres du Conseil général doivent chercher à mettre en œuvre le programme de législature de la campagne. Un atelier de réflexion sera organisé autour d'une fondue. Laurent organise un sondage whatsapp.

Groupe whatsapp

Hélène insiste pour qu'on ne passe plus par whatsapp qui appartient à Meta et abuse de nos données. Elle recommande de passer à Threema. Claude-Alain Rudolfe travaille à l'office de l'informatique scolaire OISO et recommande Threema.

Le groupe accepte de passer sur Threema.

L'assemblée applaudit et ovationne Yves pour sa présidence !

La séance est levée à 21:50.